

Un beau challenge pour près de 230 petits judokas

Le gymnase Jean-Pierre-Boy a accueilli dimanche la deuxième étape du "challenge Samourai du Petit Samuel" qu'organise chaque année l'ESSM Judo en direction des plus jeunes. Avec 223 participants venus de différents clubs à accueillir, dix surfaces de tapis étaient installées afin que les épreuves se déroulent sur la demi-journée par tranche d'âge, benjamins et poussins le matin et l'après-midi pour les poussinets. Comme à chaque édition, les judokas ont commencé par un échauffement collectif, suivi d'une petite pause après le traditionnel salut.

Tous les enfants ont été récompensés

Pour la compétition proprement dite, deux épreuves étaient au programme : une partie qui permet d'évaluer les compétences sur des techniques imposées et sur les ukemis (chutes), suivie des combats avec des rencontres en poules. Tous les enfants ont été récompensés sur le podium, d'un diplôme de participation et d'une médaille d'or, d'argent ou de bronze en fonction du nombre de points obtenus. Une récompense importante qui permet de valoriser les enfants quel que soit le niveau et à plus forte raison si des élus, comme le maire ce dimanche, participent à la cérémonie.

Les fonctions de commissaires sportifs et d'arbitres étaient assurées par de jeunes judokas de différents clubs qui ont pu mettre en application ce qu'ils avaient appris la veille au cours d'un stage de formation (lire par

ailleurs). Les entraîneurs de différents clubs ont également participé à la réussite de la compétition en assurant les évaluations techniques. Les nombreux bénévoles ont assuré, pour leur part, l'installation et le rangement des tapis, la gestion de la buvette et la confection des crêpes qui ont contribué au succès de cette belle journée, qui fut également l'occasion de soutenir deux judokas et leur famille (lire ci dessous), actuellement sous le coup d'une obligation de quitter le territoire.



C.A. Les compétiteurs réunis sur les tatamis pour l'échauffement collectif.

Un soutien à une famille menacée d'expulsion



Nikoll a participé au challenge et il a fini sur la première marche du podium.

Deux jeunes Martinérois d'origine albanaise, Xhensila, 15 ans, et Nikoll, 11 ans, pratiquent le judo au sein de l'ESSM depuis trois années et obtiennent d'excellents résultats. Xhensila a été sélectionnée en début de saison à la finale nationale de la Cou-

pe de France cadet de la Fédération française de judo. Tous les deux sont également sélectionnés pour participer, le 21 avril prochain à Paris, au championnat de France de judo de la Fédération sportive et gymnique du travail (FSGT). Sous le coup d'une obligation de quitter le territoire, les parents ont fait appel de cette décision et le tribunal administratif de Grenoble examinera ce dossier le 28 mars. Le club a engagé une démarche de soutien à cette famille, très appréciée, afin qu'elle soit autorisée à rester en France avec notamment une lettre de soutien. Parmi le public informé de cette situation, 131 personnes ont signé en solidarité la lettre de soutien.

C.A.

Un stage d'arbitrage pour les jeunes judokas



39 jeunes judokas ont participé au stage d'arbitrage.

Les clubs de Corenc, Échirrolles, Vizille, Sassenage, Veurey, Fontaine et Saint-Martin-d'Hères se sont engagés vis-à-vis du comité isérois de judo à susciter des vocations auprès des jeunes pour exercer des fonctions d'arbitres et de commissaires sportifs.

À ce titre, le samedi, 39 jeunes benjamins, minimes et

cadets de ces clubs, dont 22 Martinérois, se sont retrouvés au dojo du gymnase Benoît-Frachon pour réaliser un stage d'arbitrage animé par Corine Cucchiara, arbitre de niveau continental. Une formation qu'ils ont pu mettre en pratique dès le lendemain lors du challenge Samourai du Petit Samuel.

C.A.